

## Mientras Celsia golpeó los bolsillos de los tolimenses, en el Huila y Norte de Santander las empresas de energía congelaron sus tarifas

A través de las redes sociales, miles de usuarios han denunciado el abuso tarifario de la compañía antioqueña.



Foto: EL OLFATO

Mientras en el Tolima crece la indignación por los notables incrementos en las tarifas de energía de la compañía Celsia, en otras regiones del país las operadoras de este servicio público **han sido más consideradas y han entendido el difícil momento que atraviesan los usuarios en medio de la pandemia por el nuevo coronavirus.**

En los departamentos del Huila y Norte de Santander la tarifa del servicio de energía eléctrica se congeló por varios meses, es decir, **no les aumentaron el**

**valor de las facturas como lo hizo la empresa antioqueña Celsia durante el presente mes de abril.**

La empresa Centrales Eléctricas de Norte de Santander (Cens) **anunció que el precio de la tarifa de energía se mantendrá igual durante los meses de abril, mayo, junio y julio**, y no recurrió a la fórmula que impuso Celsia de cobrar basada en el promedio del consumo de los últimos seis meses.

Lo mismo hizo la vecina compañía Electrohuila. A través de un comunicado, informó: **“Por disposición del Gobierno Nacional, a partir de la fecha y durante los próximos dos meses queda congelada la tarifa del servicio de energía”**. No obstante, también recomendó regular el consumo durante la cuarentena obligatoria.

Debido a esta situación, varios dirigentes políticos del Tolima preparan acciones para defender a los usuarios de los incrementos tarifarios que ha impuesto la compañía Celsia.

**Además, exigirán la intervención de la Superintendencia de Servicios Públicos y la Procuraduría General de la Nación.**